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Assunto: Responde Requerimento 747/2019, do vereador Richard Porto de 
Rosa, onde requer informações sobre a manutenção das lâmpadas que estão 
queimadas por toda a extensão da Avenida perimetral. 

Ilustríssimo Presidente, 

Acusamos o recebimento do Requerimento protocolizado nesta Câmara 
Municipal sob n° 4640/2019 (Requerimento n° 757/2019), onde requer informações 
sobre a manutenção das lâmpadas que estão queimadas por toda a extensão da 
Avenida perimetral. 

Segue em anexo, como parte integrante da presente resposta, nota técnica 
para apreciação do nobre edil, 

Atenciosamente, 

CRISTINA MARIA KALIL ARANTES 
Prefeita Municipal 

Exmo. Sr 

José Aparecido da Rocha 

Presidente da Câmara Municipal de Ibitinga 
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Ibitinga, 19 de Novembro de 2019. 

PROTOCOLO N° 4640/2019 
REQ: 757/2019 

REF: REQUERIMENTO DO EXMO. VEREADOR RICHARD PORTO DE ROSA. 

O nobre Vereador requer informações sobre a realização da manutenção das 
lâmpadas que estão queimadas por toda a extensão da Avenida Perimetral. 

• A manutenção das lâmpadas da Avenida Perimetral será realizada? 
Quando? 

• Por que até o momento a troca das lâmpadas ainda não foi realizada, 
sendo que este tem sido pedido por esta Casa há muito tempo? 

Informa-se que a manutenção das lâmpadas em toda a extensão da 
Avenida Perimetral é realizada constantemente. Porém, existem alguns 
trechos nos quais a fiação existente é precária, por isso é preciso realizar a 
substituição da mesma, tão quanto dos postes e lâmpadas, que serão de LED. 
Sabe-se da intenção na cobrança vinda desta Casa, tão quanto do empenho 
da municipalidade para atender demandas como estas e brevemente esse 
transtorno ser sanado, beneficiando e promovendo maior segurança para 
aqueles que utilizam a via. 

Assim, esperando ter atendido o requerido colocamo-nos a disposição 
para os esclarecimentos que se fizer necessário. 

EXMO SR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
JOSÉ APARECIDO DA ROCHA 
IBITINGA-SP. 
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